
Ich bin nicht 
nur auf dem Platz 
schlagfertig.

#DeutschlandSpieltTennis

Ein Schlagabtausch auf dem Court ist für mich das größte auf der Welt! 
Entdecke auch du deine Liebe zum Tennis und komm vorbei. 


